
総会に先立って、協会功労者表彰のうち技能社員
表彰者 2名の表彰式が行われました。

して、1951 年に県内初の民間組合による小禄東
方公有水面の埋立て(約 27,000 坪)工事が始まり、
弊社も創業当時から埋立て工事に関り、現在の地

会員の皆様こんにちは。 形となっております。
今回は、弊社が所在する那覇市鏡原町について紹介しま 近年においては、隣接する奥武山公園も整備さ

す。弊社は、県道 7 号線に面し、モノレール奥武山公園駅 れ、セルラースタジアムで巨人軍のキャンプが行
徒歩 3 分の所に位置します。交通の便もよく、県道 221 号 われるようになりました。 〇技能社員表彰
(那覇内環状線･通称那覇ｼﾞｬｽｺ通り)、国道 329 号(那覇東 道路整備においては、国場川に架かる那覇大橋 ・名城 進 沖縄道路株式会社
バイパス)、豊見城ＩＣ等を利用しております。 (築 45 年)の老朽化により架け替え工事が平成 30 ・山内 昌政 株式会社仲本工業
鏡原町は、創業者の故郷である鏡水が米軍に接収された 年完成で工事が始まっています。

ことから(現在は那覇空港や自衛隊基地)第二の安住の地と 【常務取締役 新里 哲生】

平成 26 年度第 36 回定時総会を 5 月 29 日（木）
にザ・ナハテラスで開催しました。開催に当たり大
濵支部長は、「安倍政権発足後公共事業予算の増加
など道路建設業界に明るさが見え始め、元気を取り
戻しつつある。将来的にもこの状況はしばらく続く
だろう」と挨拶をしました
続いて、本部の三好会長が「道路建設業を取りま

く状況も徐々に改善の兆しが出始めており、災害に
強い国土の形成や老朽化したインフラの管理が必要
になっている。業界では受注競争の激化で技術者不
足が進んでいる。人材育成に積極的に取り組んで行
く」と挨拶しました。総会では、任期満了に伴う役
員改正が行われ、大濵支部長（（株）大寬組）が再
任されました。幹事長には大成ロテック（株）沖縄
事業所長 直視氏が就任しました。
総会の後、沖縄総合事務局から尾澤次長、上原技

術企画官、金城・照屋南北両国道事務所長等 10 名
が参加し、道路建設意見交換会が開催され活発に意

ゴールデンウィークはいかが過ごされましたか？ 見が交わされました。その中で、尾澤次長は「工程
旅行やレジャーを存分に楽しんで、ちょっと疲れ気味の方 表において目標、進捗状況、見通し等を公表する」
もいらっしゃるかもしれません。また、梅雨に入り生活の と述べ、「社会資本整備事業の見える化」への取組
リズムが変わり、体調をくずしていませんか。 みを強調しました。また、その後の懇談会では来賓
私事ですが、体重が増えた事もあり疲れ易く自身の体調 多数も出席し、最後まで賑わいを見せていました。

管理に努めております。そんなときの気分転換には酢を使
った飲み物はいかがでしょうか。中国で生まれた「薬膳」
の「五行」という考え方では、自然や人間の体など、あら
ゆるものは五つの性質に分けることができ、その相互関係
で成り立っていると考えられています。そして気温が急に
上昇する季節は、五臓の中で自律神経を司る「肝」（かん）
の気の流れが弱まる季節と言われています。自律神経はや
る気やイライラに影響すると考えられており、そんな「肝」 第 93 回道路美化清掃活動を 5 月 20日に実施しま
の気を整えるのが、味を 5つに分けた「五味」の中の「酸」 ［沖縄の妖怪 ガーナー森（ガーナームイ］ した。梅雨入りが宣言され、天気予報では雨の確率
と言われています。酸っぱいものが苦手という方も多いか 沖縄県の那覇市にある伝説の森。かっては意思を が 60%で実行が危ぶまれましたが、思い切って実
もしれませんが、最近は果物などで飲みやすくした、酢が 持って動き回った。人を食ったり、畑を荒らした 施。何とか最後まで持ちこたえ、無事に終了しまし
沢山並んでいます。体調がイマイチだと感じたとき、試し りと悪さをしたため、土地の神様に封じられてし た。今回の参加者は 16社・19名でした。
てみてはいかがでしょうか。 まった。［沖縄語］gana（ガーナー）たんこぶ お疲れ様でした。
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